

Dialog zwischen Studierenden und erfahrenen Fachleuten

Mit einer Poster-Ausstellung stellten die Bachelorstudierenden der Hochschule für Ingenieurwissenschaften (HES-SO Valais Wallis) in Sion ihre Arbeiten vor.

► WILFRIED ANDLAUER

Am 25. August 2023 veranstaltete die Schweizerische Gesellschaft für Lebensmittelwissenschaft und -technologie (SGLWT) eine spannende und informative Veranstaltung für ihre Mitglieder. Die Aktivität kombinierte die Poster-Ausstellung der Bachelorstudierenden 2023 mit einem Besuch der Hochschule Wallis in Sion.

Die Veranstaltung bot den Teilnehmern die Möglichkeit, einen Einblick in die neuesten Forschungsergebnisse der Bachelorstudierenden im Bereich der Lebensmitteltechnologie zu erhalten. Die Poster der Studierenden präsentierten eine breite Palette von Themen, die von innovativen Technologien bis hin zu nachhaltigen Praktiken reichten. Dies bot den Besuchern nicht nur die Gelegenheit, die zukünftigen Talente auf dem Gebiet der Lebensmitteltechnologie kennenzulernen, sondern auch wertvolle Einblicke in die aktuellen Entwicklungen in der Branche zu gewinnen.

Ein weiteres Highlight des Tages war der Besuch des Institute of Life Technologies der Hochschule Wallis und die Erkundung der hochmodernen Einrichtungen. Die Teilnehmer hatten die Gelegenheit, die Pilothalle für Biotechnologie und Lebensmitteltechnologie zu besichtigen, in der wegweisende Forschung und Entwicklung stattfinden. Darüber hinaus öffnete die

analytische und bioanalytische Plattform ihre Türen und gewährte faszinierende Einblicke in modernste Analysetechniken.

Unter den Teilnehmern befanden sich auch Ehrenmitglieder der SGLWT, Rudolf Schmitt und Jean-Claude Villettaz. Ebenfalls anwesend waren Théo Kuypers, Franziska Eigenmann und Laurence Nicolay, die mit ihrem Fachwissen und ihrer Begeisterung die Veranstaltung bereicherten. Der Tag fand seinen gelungenen Abschluss mit einem gemütlichen Apéro in der Pilothalle für Lebensmitteltechnologie, bei dem die Teilnehmer Gelegenheit hatten, sich in informeller Atmosphäre auszutauschen und Kontakte zu intensivieren. Die Veranstaltung erwies sich als eine inspirierende Gelegenheit, Wissen zu teilen und neue Erkenntnisse zu ge-

Der Besuch der Poster-Ausstellung und der Hochschule stellten zweifellos eine willkommene Initiative der SGLWT dar, die den Dialog zwischen Studierenden und erfahrenen Fachleuten förderte. Wir werden diesen Event daher auch in den Folgejahren gerne wieder anbieten.



Wilfried Andlauer, Leiter der Orientierung Lebensmitteltechnologie Hochschule für Ingenieurwissenschaften (HES-SO Valais Wallis), SGLWT-Vorstandsmitglied

Wilfried Andlauer HES-SO Valais Wallis

Seit 2005 ist er Mitglied des Vorstands der SGLWT und derzeit als Kassier tätig. Wilfried Andlauer ist Lebensmittelchemiker und bringt seit 2003 seine Expertise als Dozent an der Hochschule für Ingenieurwissenschaften (HES-SO Valais Wallis) in Sion ein. Dort leitet er die Orientierung Lebensmitteltechnologie am Institute of Life Technologies. Seine Fachkompetenz spiegelt sich in seiner aktiven Rolle in verschiedenen nationalen Lebensmittelgesellschaften wider.





Alain Sierro ist am 24. Januar 2023 nach schwerer Krankheit verstorben. Er hat in seinen zwölf Jahren im Vorstand die Strategie und die Aktivitäten der SGLWT massgeblich mitgeprägt. In bester Erinnerung bleibt auch die Generalversammlung 2011, an dem wir bei seinem ehemaligen Arbeitgeber Florin in Muttenz gastieren durften

Marc Lutz, Präsident SGLWT